
 

 

Marseille le 26/06/2024 

Mr Anthony Krehmeier  
Maire du 2 & 3 ème arrondissement de Marseille 
 
Objet : Participation à la conférence sur "Saint-Martin d'Arenc : d'hier à aujourd'hui" 

Monsieur le Maire, 

Je vous écris au nom du CIQ Arenc-Villette afin de solliciter votre participation à une 
conférence intitulée "Saint-Martin d'Arenc : d'hier à aujourd'hui", que nous 
organiserons prochainement dans notre arrondissement. Nous essayons de réunir 
pour cette conférence des architectes, des historiens, ainsi que diverses personnalités 
du patrimoine, pour discuter de l’histoire et de l’avenir de cet édifice emblématique de 
notre quartier. 

Votre participation à cet événement est d'une importance cruciale pour les résidents. 
En tant que maire du secteur, votre implication non seulement faciliterait grandement 
l'organisation de cette conférence, mais encouragerait également la venue d'autres 
intervenants. Votre présence serait un signal fort de l'engagement de la municipalité 
dans la préservation et la valorisation de notre patrimoine local, et contribuerait de 
manière significative à la réussite de cet événement. 

En tant que représentant de notre arrondissement, votre engagement à nos côtés lors 
de cette conférence permettrait de renforcer les échanges autour de l'avenir de Saint-
Martin d'Arenc et d'assurer que les décisions prises soient en accord avec les attentes 
de nos concitoyens et les besoins de notre quartier. 

En vue de préparer au mieux cet événement, nous vous serions reconnaissants de 
bien vouloir nous faire part de votre réponse dès que possible. Cela nous permettra 
d’organiser au mieux la conférence et de garantir la participation des différents 
intervenants. 

Nous espérons vivement que vous accepterez de participer à cet événement, et 
serions honorés de vous compter parmi les intervenants. 

Nous restons à votre disposition pour discuter des modalités de cet événement et si 
vous le désirez, pourquoi pas, organiser ensemble cette conférence. 

Dans l’attente d’une rapide réponse que nous espérons favorable, je vous prie de 
croire, Monsieur le Maire, en l’assurance de ma considération distinguée. 

Patrice Langer Président du CIQ Arenc-Villette 

  


